

Liebe Frau Bauch!

Die Kinder und Kolleginnen der Kita 13 würdten sich bei Ihnen für die gute und freundliche Betreuung in der Werkstatt der Kindervereinigung in Heinrichslust herzlich bedanken.

Es war für die Kinder interessant und aufregend, alle waren mit Begeisterung dabei! Sie verstanden es gut, auf die Kinder einzugehen, ihre Interesse an dieser Tätigkeit zu wecken und Ideen und Vorstellungen der Kinder in ihre vorgegebenen Themen einzubringen.

Die Werkstatt war sauber und für die Kinder interessant gestaltet. Das Material war gut vorbereitet, so dass die Kinder gut auf die Tätigkeit eingestimmt werden konnten. Sie bemühten sich immer sehr, das Interesse aller Kinder wachzuhalten.

Die Arbeiten der Kinder bekamen wir zu allen Höhenpunkten rechtzeitig, es wurde auch mit einer Bitt für einen früheren Termin so gefüllt.

Wir würden uns über eine weitere Zusammenarbeit mit Ihnen in dieser Werkstatt sehr freuen.

le. Schlesir  
Dölling  
T. Tutschki

M. Lerschmann  
B. Rodemann  
E. Thomsen